
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月１０日の全校集会では、保健給食委員会

の子どもたちが「SDGｓ給食」について考え

たことを発表しました。給食の目的や SDGｓ

の視点から給食を考えたことについての発表

でした。ある日の給食の残菜は全校で５ｋｇ

あり、おにぎり５０個分にあたること、世界

に目を向けると食べものがなくておなかがす

いて苦しんでいる人がいること、食べ残しを

捨てると環境にもよくなく、食べものを作るのに関わっている人に申し訳ないことなど

から、SDGｓの視点を踏まえ、残菜ゼロを目指すのではなく残菜をできるだけ減らすた

めの提案が、以下のようになされました。 

 

 

 

 

 

とても素晴らしい発表、提案で感心しました。ぜひ、ご家庭でも 

SDGｓと食事について話し合ってみてはいかがでしょうか。 

 その後、図書委員会や運営委員会、運動委員会、児童会から、学校生活を楽しく、そ

してみんなが気持ちよく生活できるような取り組みについて提案がありました。自分た

ちの学校を自分たちの力で、よりよくしようという子どもたちの思いが、とても頼もし

く思いました。金透小の子どもたち、６年生を中心に本当によくがんばっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おしらせ 

令和６年 ９月１２日（木） 学校だより№２４  発行責任者 校長 嶋 忠夫 

 

  

 ９月 7 日（土）に郡山市役所の広聴広報課の方が来校され、音楽部の活動の様子を  

撮影していきました。広聴広報課が作成している「広報こおりやま」の１０月号で、 

郡山市の音楽活動を特集するにあたり、先日行われたｔｂｃこども音楽コンクールで  

優秀賞をいただいた本校特設音楽部の様子を 10 月号の表紙にしたいとのことでした。 

どんな表紙になるのか、今からとても楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 食べられないものは「きらい」ではなく、「にがて」という気持ちで少しだけ経験してみましょう。 

○ おいしく自分の食べられる量をわけましょう。 

○ クラスの中で量を調節しましょう。 

○ SDGｓの視点でも給食を考えてみましょう。 

～ お 知 ら せ ～ 

 本校の事務を担当しています主査○○○○が、９月１３日から産前産後休暇をいただきます。そ

の後任に、現在１年生の副担任、○○○○が事務を担当いたします。 

どうぞよろしくお願いします。 


